

La Maison-Blanche



Washington

La Maison-Blanche, c'est la maison des présidents des Etats-Unis. Sais-tu qu'il existe un bâtiment semblable en France ?

(1) La Maison-Blanche se situe à Washington, la capitale des Etats-Unis. Tous les présidents américains habitent dans cette maison. C'est aussi le lieu où se trouve leur bureau, le fameux « Bureau Ovale ». On l'appelle ainsi à cause de sa forme. Les présidents travaillent dans ce bureau où ils reçoivent des personnes importantes d'autres pays.

(2) La Maison-Blanche s'appelle ainsi parce qu'elle est peinte en blanc. La Maison-Blanche a été construite entre 1792 et 1800. Après un incendie, les murs étaient presque tout noirs à cause de la fumée. Selon une légende, on a peint les murs en blanc pour masquer les dégâts. Et depuis, la maison s'appelle « Maison-Blanche ».



Rastignac

(3) En Dordogne, en pleine campagne française, il y a le château de Rastignac. Quand on voit ce château de loin, on est toujours très surpris : il ressemble vraiment à la Maison-Blanche. Tout d'abord, sa façade est exactement de la même couleur que celle du célèbre bâtiment américain. Ensuite, le château a le même nombre de grosses colonnes, six au total. Enfin, à l'intérieur, il y a aussi une pièce ovale. Cette pièce ne sert pas de bureau, mais de salon.

(4) On dit que vers la fin du 18ème siècle, un président américain a vu en France les plans du château de Rastignac, et que de retour aux Etats-Unis, il a fait construire la Maison-Blanche. Est-ce vrai ? Ce qui est sûr, c'est que ces deux bâtiments se ressemblent beaucoup. L'un est certainement une copie de l'autre. Mais quel bâtiment a été construit le premier ? C'est un mystère.

*d'après 1jour1actu,
novembre 2016*